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人・愛・心 
 
 
オモニ会の舞台へ堂々のデビュー。DNA は朝

鮮人かもしれない。ぜったい朝鮮

人だ。この人、城北ハッキョのオ

モニ会の会長であり、女性同盟旭

都支部子女部長である。 
 
―《旭都アリラン》は… 

とにかく楽しい。写真が豊富やし、内容も生き

生きしている。いつも楽しく見て、読んでいま

す。 
 
―バリバリの朝鮮人… 

よく言われます。が、日本人です。ですが朝鮮

人と接していても、わだかまりは全然ありませ

ん。むしろ安心するんです。自分でも私、ひょ

っとしたら朝鮮人かも？と、思います。日本は

朝鮮文化の影響を多く受けています。朝鮮から

たくさんの渡来人も住み着きました。たぶん渡

来人の血が混ざっていると思います。 
 
―３人の子供をウリハッキョに… 

ウリハッキョの入学勧誘に校長先 
生が、よく来られました。抵抗や 
不安はありました。その不安を解 
消する切掛をつくってくれたのが 
甘一恵姉さん（女性同盟分会長）でした。ウリ

ハッキョのバザーに誘ってくれたのですが、参

加してみて、とても雰囲気がよかったです。気

持ちが晴れになり、入学願書を出しました。 
 
―入学させて… 

ウリハッキョがいいです。日本学校には無い、

いいものがたくさんあると思います。ソンセン

ニン（先生）達の教育に取り組む姿勢、学父母

たちの熱心。学校はボロでも、生徒たちの心は

新品だと思います。安心して子供を任せられま

す。活動家やソンセンニンたちがウリハッキョ

から育ち、組織の幹部になる。ウリハッキョは、

組織の砦だと思います。 
 
―ウリハッキョのオモニ会会長に… 

何で私かな？と、思いました。しかし、１０年

間の学父母生活で、何か恩返しできればと思い

引き受けました。 
 
―引き受けてみて… 

こんな大変なことと思いました。 
玄聖姫オモニ（オモニ会副会長） 
の助言、協力がなければとても無 
理です。玄聖姫オモニあっての今 
の私ですから。また、オモニ会の多くの役員の

方からも協力していただいて助かっています。

ありがたいことです。 
 
―城北５０周年… 

歴史に残る素晴らしい記念式典にするため、一

丸となって、取り組みたいと思います。 
 
―夢… 

みんな一緒に歳とって、みんなが幸せになれば

いい…。（微笑） 
 
 

金小夜子 １９６４年１２月４日 

好きな花 胡蝶蘭。好きな人 主人 

ウリハッキョがいいです。 
 



 

夏の夢ときめくスペシャルイベント《 城北ハッ  了された参加者たち。 市会議員の方々も大勢参 

キョ納涼大会》。５０周年のテーマをカタチにし  加され、温かい挨拶を頂いた。 この日、参加し 

た今回、 キレイが勢ぞろいしたオモニ会の売店  た５００余名の人々が、喜び満載、 味満点に酔 

や児童生徒、 大阪朝鮮歌舞団によるショーに魅  いしれる最極上の納涼大会となった。 

旭区民まつりのシンボル城北ハッキョオモニ会の  生もオモニ会の売店の前で、想わずウットリ。そ 

売店。（８月２９日、旭公園） 今年も若さ、美し  してチヂミを舌鼓、ウマッを連発。この日、集ま 

さ、美味しさでサービスを提供したオモニ会の売  った数万人の人々は、オモニ会の香りとチヂミの 

店には、ごっつい行列が。市会議員のくつざわ先  香りに酔いしれ、満足の笑顔で会場を後にした。 
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９月２１日、城北ハッキョで行われた交流会。総聯本部と

旭都支部の活動家たちをはじめ、衆議院議員（民主党）村上

史好氏、市会議員（民主党）くつざわ和夫氏、前市会議員 和

田充弘氏、市民連帯大阪共同代表 有元幹明氏、市民の会事

務局 石坪登氏たち３５名が集まった。 

主催者を代表表して康昌明委員長は「朝日友好の流れを育

み、心の交流を広げるために共に頑張りましょう」と挨拶し

た。村上議員は、「新政権が掲げる友愛社会を在日朝鮮人社会

にまで広げ、日朝友好親善発展のために力を注ぐ」と述べな

がら「学校創立５０周年の式典には必ず参加したい」と述べ

た。乾杯の音頭の後、感動の焼肉を舌鼓ながら朝日友好の話

に花を咲かせた。 

李忠男副委員長（５０周年記念実行委員会委員長）は「国

会議員が記念式典に参席される。ありがたいことだ。みんな

の力で感動の記念式典にしよう」と呼びかけた。 

最後は、司会者の金光洙教育部長の音頭で友愛の「万歳」

でお開。で、皆さん最高の笑顔で会場を後にした。 
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金成大 １９７４年３月１９日 
裵香淑 １９７６年５月 １日 
金緒璘 ２００５年９月１５日 

旭区에  이사해  1년이  지났습니다. 

앞으로 잘 부탁하겠습니다.（新森在住） 

この夏に総聯旭分会、 

女性同盟新森分会 

に加入されま 

した。 

７月６日、旭都班ボウリングモイムが行われま

した。１１人の朝青員たちが参加し、ハイレベ

ルなボウリング大会を繰り広げた後、旭都班ご

用達のお好み焼き屋「光」にて、楽しい食事会

をしました。この時、第二児を無事出産した金

貞淑ヌナに花束を贈呈。モイムは終始アットホ

ームで行われ、メンバーたちは班活動の大事

さ、楽しさを認識し、２００９年後半戦の朝青

活動を通じ、班活動をもっと盛り上げ、強くし

ていこうと決意しました。    （玄元起） 

 

創立５０周年を迎える城北ハッキョでも、朝鮮

学校を支える会を。との想いで１０月１０日、

同校講堂で市会議員をはじめ、市民団体の方々

ら参加者がぎっしり埋まる中、結成集会が行わ

れた。よびかけ人を代表して、大村淳氏は「多

くの日本人に朝鮮学校の現実と、現状を理解し

ていただき、日本人と朝鮮人が平等に生きられ

る社会を」と挨拶した。集会では、大村淳氏が

会の代表に選出され、会則を採択した。学生た

ちのミニ公演を観賞した後、運動場で焼肉を食

べながら今後の取り組みについて、活発な意見

交換が行われた。 

崔成伯 １９７４年４月 ３日 
白 任 １９７８年１月２２日 
崔龍樹 ２００８年５月２４日 

千葉から昨年１２月に引越して来まし
た。大阪のことは全く知らないので
色々と教えてください。  （古市在住） 



 

《６．１５共同宣言、１０．４宣言 固守実践 統一旗連署運動》 

民族統一綱領である《両宣言》を固守実践する意志  同胞をはじめ、民団団長や婦人会の役員ら１１０名 

をひとつに結集するため、日本、米国、中国、ヨー  が統一の願いを込め、統一旗に連署しました。東京 

ロッパをはじめ、海外の各地域のコリアン団体組織  で海外同胞大会が開催された後、集結した統一旗は 

が連署運動を展開してきました。旭都支部でも地域  北の最高人民会議と南の国会に伝達されます。 

 



皆さん！ 七福神を全部言えますか？ 私は、     恵比寿、大黒天だけは言えます。答えは上の

とおりです。七福神とは？ 仏教の仏の七体の神  々であり、幸福を招く神であります。では、これ

らの神々はどこから来たのでしょうか？ 唯一、恵比寿だけが日本の神であり、それ以外は中国、イン

ドから来た神であると                          の事。だが、これはウ

ソです。天皇や貴族                            ら身分の高い人が詠

んだ、万の言の葉                             （詩）を集めた万葉

集。詠んだ方おら                              れます？ 私はあ

りません。と言い                              より詠めせん。実

はその万葉集、古                             代朝鮮語で詠われて

いるのです。古代朝鮮語で解読しない限り、正確には解読出来ないとの事。その事実を日本の国文学者

たちが、黙殺しているそうです。で、話を七福神に戻します。七福神の中でも一番有名な神は、聖徳太

子が最初に健仏した毘沙門天。この毘沙門天で有名な寺院は奈良の信貴山です。昨年、私はぶらりと行

って参りました。それが何…ですよね。聖徳太子と言えば大和国家の指導者。その、太子を政治指導者

として導いたのが、高句麗の僧・慧慈であり、そして百済の僧・観勒である。話を戻します。…恵比寿

さん。恵美寿、恵比須、戎とも言う。えびす神社は全国いたる所にあります。西宮えびすや今宮えびす

等が有名ですが、あまり知られていないのが長崎のコガネ山恵比須神社。祭神は、百済国聖明太子だそ

うだ。つまり百済の王様を祭っているのだ。ホンマの話です。日帝は虚構の人物である神功皇后の創作

で、日本の神社に朝鮮の神々（王、貴族）たちが祭られたホンマを隠し、天皇の万世一系を躍起になっ

て主張し、伝説をすり替え、消し去ろうとした。日本神社は朝鮮神社。日本の神々は朝鮮渡来人。…で、

寺院で有名なのが四天王寺。高句麗式寺院である。そこよりもっと有名なのが統国寺だ。ホンマの話で

す。疑うなら統国寺の崔無碍和尚さんに聞いてください。和尚様、お願いします「市の指定文化財 

に登録された由緒深いお寺です。歴史学、考古学の見地からみても四天王寺と並ぶと言う学者がいる。 

それは、この寺の前に茶臼山があるからです。今日まで４回にわたって発掘調査がおこなわれ、茶臼山 

は５世紀の当時の天皇によって築かれた聖地であり、山であると言うことが分かりました。

日本の歴史では四天王寺が茶臼山を守っていると言う説になっている。しかし、実際は統

国寺が茶臼山の本体を守っているのです。しかもかつて、統国寺の名前が百済寺と言う訳

ですから日本がこれを隠し、無視してきたのです。日本の天皇と百済家は非常に関係が深 

い。日本の文献にも書いてある。日本書記、古事記、万葉集…その中に桓武天皇の母は百済の子孫であ

ると書いてある。それを認めようとしない。ところが、今の天皇自身が私の血には百済の血が流れてい

ると、あっさり認めました。４、５世           紀、難波には百済人が沢山住んでいた。

その聖地が茶臼山です。その聖地を守           っているのが統国寺です。統国寺（百済

寺）は百済の僧・観勒が建てた。観勒           は日本の仏教の基や天地、地理、遁甲、

（とんこう）をもって日本に来た。遁           甲とは忍者の教科書。だから忍者も百済

から来た。そう言う全てのものをもっ           て建てたのが、このお寺である。１４０

０年過ぎた今日、統国寺と改めて今、末裔である我々が住んでいる。ここに、統国寺の素晴らしさがあ

ります」と、ねっ…。いにしえのロマンを感じませんか？               （康旭都） 

  

～日本神社は朝鮮神社？ 日本の神々は朝鮮渡来人？～ 

 ワテが恵比寿です。左から 

布袋、弁才天、福緑寿、大黒天、毘沙門天、寿老寿

です。近くの神社に寄ったらお参りに来てね 

いにしえのロマン「ワテら七福神は朝鮮から来ました」 

■特集「ウソみたいなホンマの話」 

編 集 ・ 発 行 ： 朝 鮮 総 聯 旭 都 支 部 

大 阪 市 都 島 区 御 幸 町 １ － ２ － ５ 

ＴＥＬ／ＦＡＸ（６９２８）３６３１ 
Ｅ－ma i l：n r c 2 8 5 6 2 @ n i f t y . c o m  

【 行 事 案 内 】 

《城北朝鮮初級学校創立５０周年記念式典・祝賀宴》 

１１月１日（日）午前１１時 ハッキョグランド 
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